



La precandidata del PRI, Alejandra del Moral, cargó a uno de sus dos hijos durante una reunión con la senadora Beatriz Paredes (izq.) y la diputada federal Carolina Viggiano (der.).

Afirma PRI que alcanzará a Delfina

DZOHARA LIMÓN

La dirigencia nacional del PRI afirmó ayer que su precandidata a la Gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, está a solo siete puntos de alcanzar en las encuestas a la aspirante morenista Delfina Gómez.

“Nuestra compañera Alejandra del Moral no solo va avanzando, es la única que va avanzando y va creciendo”, aseguró en conferencia de prensa Alejandro Moreno, líder nacional priista.

“Hace seis años iniciamos marzo con 18 puntos abajo, hoy estamos a siete y todavía no arranca la campaña en el Estado de México; no les quepa la menor duda, ya estamos compitiendo”, sostuvo

Eric Sevilla, dirigente priista en la entidad.

Moreno aseguró que no es la primera vez que los candidatos del PRI inician abajo en las preferencias de los electores mexiquenses.

“En temas de las encuestas, en el Estado de México, hemos tenido candidatos del partido que iniciaron 20 o 25 puntos atrás y terminaron ganando (la elección) por más de 10 o 15 puntos”, sostuvo el ex Gobernador de Campeche.

“Entonces, hoy las encuestas son elementos de medición, estamos contentos porque hay encuestas públicas publicadas donde nos ponen en ese porcentaje, pero también tenemos encuestas internas donde las brechas están cerrándose”.

“Alito” recordó que fue nueve veces candidato a cargos de elección popular en Campeche, donde supo que las encuestas son momentos específicos del tiempo.

“La proyección de crecimiento aquí es fenomenal para Alejandra del Moral, vamos muy bien, vamos a cerrar la encuesta, vamos a alcanzar y vamos a ganar las elecciones”, lanzó el dirigente nacional del tricolor.

Respecto a las observaciones realizadas por la Auditoría Superior de la Federación por más de 800 millones de pesos, correspondientes a la gestión de Gómez al frente de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Moreno aseguró que no hay ataques personales en el tema.